



Nuestras principales ideas fueron:

•	Zapatillas —————	
•	Lentes	Todas a partir de materiales reciclados
•	Ladrillos	

Pero luego de analizar diferentes sectores como la competencia, la utilidad y como es percibida por parte del público, nos determinamos por realizar nuestro proyecto sobre ladrillos ecológicos. Consideramos que es una opción bastante buena, ya que ayuda mucho con la contaminación y con el impacto ambiental.

También nos determinamos por esta opción ya que nos gustó la idea de que con este proyecto se puede llegar a varios sectores de la población sin importar su clase social, y con esto como punto de referencia, intentar aumentar la infraestructura en las zonas de bajos recursos.

LADRILLOS ECOLOGICOS

